

令和6年度 学校だより



光神の輝き

曾於市立光神小学校



令和6年7月8日発行

7月

電話 0986-79-1925

FAX 0986-79-1140

「今だからできること」「今しかできないこと」に挑戦する夏休みに

校長 三原 俊宏

🌻 2名の新一年生を迎えた入学式に始まり、交通安全教室、不審者対応訓練、SKLV（南九州畜産獣医学拠点）への春の校外学習、諏訪小・深川小との合同宿泊学習・交流学习、校内スケッチ大会、図書祭り、研究授業（低学年 算数科）、カヌー教室、ナンチク工場・曾於高校への訪問学習……。数え上げたらきりがなくらい多くの活動を行った1学期でした。

この経験や体験を20日から始まる夏休みにぜひ活かし、「今だからできること」「今しかできないこと」に挑戦してほしいと思います。体調に気を付けながら。

🌻 夏休みは、通常の学習とは異なる体験的な学習ができる良い機会です。サマーキャンプ、ウォータースポーツ、アート、英会話、料理、仕事体験、プログラミングなど、子供の興味関心に合わせて様々な体験ができます。これらの体験は、学習意欲の向上、協調性の養成、自己決定力の育成などのメリットがあります。

🌙 一方で、夏休みは生活リズムが乱れがちです。早寝早起き、日光浴、適度な運動などを心がけることで、夏休み明けの学校生活にスムーズに移行できます。ラジオ体操は、地域コミュニティの一体感を醸成し、健康維持にも効果的です。

🌻 熱中症予防にも気を付けましょう。こまめな水分補給、日陰の利用、軽めの服装など、暑さ対策を心がけることが大切です。一番大切なことは、睡眠をしっかりとることです。エアコンの効いた部屋で昼寝をすることも熱中症予防になりますね。

🌻 また、家族で曾於高校やSKLVに見学に行ったり、地域の行事へ参加したりするなど、普段とは違う体験ができるのも夏休みのよさです。光神校区・曾於市（＝郷土）を知る良い機会となり、普段から協力や支援をいただいている校区の方々への恩返しにもなりますね。

😊 このように、夏休みは子供の成長にとって大切な時期です。体験的な学習、生活リズムの維持、熱中症予防、地域との関わりなど、様々な側面から夏休みを有意義に過ごすことをおすすめします。

🏠 7月28日（日）は、曾於市カヌー大会が大淀川（山中貞則顕彰館奥）で開催されます。「光神・雷神」パワーと団結力で、カヌー&ドラゴンボートの優勝を目指し、大会を楽しみましょう。光神小児童が練習を積んできました。地域の皆さんの声援・応援をお願いします。

校訓「かしこく やさしく たくましく」

学校教育目標「夢や目標をもち、未来をたくましく生きる児童の育成」

6月中旬～7月の本校におけるいじめ件数：「0件」 不登校児童「0人」





給食試食会



食べる給食は、格別だったようで笑顔いっぱい食べていた子供たちでした。保護者の方にも子供たちの様子を見ていただくよい機会となりました。

授業参観



今年初めての授業参観を行いました。今回は、給食センターの西野間栄養教諭に来ていただき、食事のマナーとバランスのよい食事、お箸の使い方について学習しました。食事は、私たちの体を作ります。好き嫌いせずにバランスのよい食事を心掛けていきましょう。



市カヌー教室



生涯学習課主催のカヌー教室が行われました。樋口さんが、丁寧に教えてくださり、子どもたちは、ぐんぐん上達していきました。7月28日(日)は市のカヌー大会です。応援をお願いします。

後藤先生ありがとう



昨年度まで勤務されていた後藤先生から、ボッチャのセットが届きました。早速みんなでゲームをして盛り上がりました。後藤先生、大切にに使わせていただきます。

歯科指導



6月は歯と口の健康週間が設定されています。関歯科医院の歯科衛生士さんに来ていただき歯科指導を行いました。自分の歯の磨き残しを観察して、きれいに磨きながら歯みがきの大切さを考える時間となりました。

図書祭り



6月は、校内読書月間でした。図書祭りや保護者、先生方の読み聞かせなどが行われました。子供たちは、毎日、図書室に通い本に親しみ、たくさん読んでいます。

研究授業



本校では、「表現力の向上を目指した学習者主体の授業実践」のテーマをもとに研究を行っています。6月20日の第1回の研究授業は、1・2年生担任の松元教諭が行いました。子供たちは、課題を把握し主体的に考え学習しており、これまでの本校の研修の積み重ねが生かされている授業になりました。

7月の行事予定

- 6日(土) 合同カヌー教室
- 8日(月) 校外学習「ナンタク」
- 9日(火) 第1回「学習者主体の授業」第1回研修会
- 11日(木) 校外学習「曾於高校」
- 19日(金) 1学期終業式、大掃除
- 20日(土) 夏季休業(~9/1)
- 22日(月) プール開放・教育相談(~24日)
- 28日(日) 曾於市カヌー大会

8月の行事予定

- 7日(水) 曾於市子ども議会
代表: 6年 白坂愛瑠さん
- 13日(火) 学校閉庁(~16日)
- 21日(水) 出校日

お譲りします

光神小に灯油缶が5個余っています。必要な方にお譲りします。光神小へお知らせください。



月1回「いじめアンケート」を実施しています。ご家庭でもお子さんの様子で気になることがありましたら、学校へお知らせください。